

## なみ 20号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき



## 避難タワーに落ちていたゴミから学ぶこと…



ひなんタワーにたくさんのゴミが落ちています。  
ひなんタワーはゴミばこですか？  
だれがかたづけますか？  
あなたの家やあなたのへやにゴミがすてられたらどう思いますか？

先日、低学年の子どもが「避難タワーにゴミが落ちているよ」というので、行ってみました。

すると、お菓子の袋やペットボトルがたくさん落ちていました。

自分達の住む地域にこのようにゴミが散乱していたら、とても悲しくなります。

子ども達にもこの機会に考えてほしいなと思い、児童玄関に拾ってきたゴミとともに、左記のような張り紙をしました。

また、集会や学級でも考えていきたいと思いますが、ご家庭でも「自分だけでなく、みんなが気持ちよく過ごすためにはどんなことが大切か」ということを話し合ってみてください。よろしくをお願いします。

## 5・6年生 らっきょうの収穫

6月19日に、らっきょうの収穫とらっきょう漬けの体験を実施しました。当日は、JA婦人部、地域、保護者の方々が指導と支援をしてくださいました。そのおかげで、午前中のうちに、らっきょうを漬けるまでが手際よくできました。

その後、子ども達は気持ちよく水泳ができたので大喜びでした。

協力いただいた皆さま、本当にありがとうございました。

